



► 14 Mayo, 2016

A Coruña se suma a las ciudades que forman parte del Programa para la Identificación Policial Eficaz. Urbes como Castellón forman parte de la iniciativa desde 2012, al que también se sumaron urbes como Fuenlabrada, Puertollano

Girona y Málaga. El objetivo del plan es proteger a los colectivos minoritarios frente a posibles prejuicios que puedan tener los agentes a la hora de llevar a cabo identificaciones o registros. El alcalde firmó ayer el acuerdo de la plataforma

A Coruña se incorpora al Programa para la Identificación Policial Eficaz

Tiene como objetivo proteger a colectivos minoritarios como gais, lesbianas, transexuales, bisexuales o inmigrantes

Redacción
A CORUÑA

El Ayuntamiento formará parte del Programa para la Identificación Policial Eficaz, una iniciativa de formación que trabaja en la adaptación de los cuerpos policiales a las nuevas demandas. Así, entre sus objetivos figura el de incrementar el control de la dirección de la Policía Local sobre las identificaciones realizadas por sus agentes. “Las identificaciones y registros pueden ser una herramienta muy útil para la prevención y el mantenimiento de la seguridad ciudadana, pero su uso abusivo o inadecuado puede constituir un impacto negativo en la comunidad y, en particular en determinados colectivos”, destaca la Plataforma por la Gestión Policial de la Diversidad, al tiempo que advierte de que “muy pocos servicios policiales han establecido procedimientos para comprobar la eficacia de las identificaciones basadas en prejuicios diversos”.

La inclusión del programa llevará al Concello a crear, además, una comisión, donde estará representado tanto el Gobierno municipal como miembros del 092 y de distintos colectivos minoritarios como los gais, lesbianas, transexuales y bisexuales, así como asociaciones

relacionadas con inmigrantes y colectivos “con diversidades funcionales”. Por una parte, el programa se centra en la formación de los profesionales y, por otra, en el trabajo de acercamiento de la labor policial al tejido social.

El alcalde destaca que A Coruña será “un lugar más seguro, más tolerante y más igualitario”

El alcalde, Xulio Ferreiro, y el portavoz de la plataforma, José Francisco Cano de la Vega, firmaron ayer un acuerdo, tras el que el regidor municipal destacó que hará de A Coruña “un lugar más seguro, más tolerante y más igualitario”. “El trabajo de la Policía Local y de cualquier otro cuerpo o institución es velar por la seguridad, pero, a la vez, trabajar para garantizar el respeto y la tolerancia hacia las distintas diversidades”, indicó Ferreiro.

La concejal de Igualdade, Rocío Fraga, manifestó que “los colectivos que representan la diversidad” solicitaron al Gobierno local “que el funcionariado a pié de calle trabaje con la perspectiva de que la di-

versidad existe y enriquece una sociedad como la nuestra”. El Concello apuesta por trabajar “en base al convenio” para conseguir “atajar muchos de los problemas que convivencia que, afortunadamente de forma aislada, se pueden producir en la ciudad”.

El Ayuntamiento, en colaboración con la plataforma, elaborará y aprobará un manual de procedimiento para la identificación policial eficaz, así como otro para establecer los procedimientos para la atención policial ante delitos de odio y otros hechos discriminatorios. Además, organizarán acciones formativas para los mandos del 092 y se impulsarán procedimientos “para garantizar una mayor relación de la policía con el tejido representativo de la sociedad diversa de A Coruña y llevar un análisis estadístico de las identificaciones llevadas a cabo por este cuerpo municipal”.

La Plataforma por la Gestión Policial de la Diversidad está integrada por la Unión Nacional de Jefes y Directivos de Policía Local, Fundación Secretariado Gitano, Plena Inclusión, Federación Estatal de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales, Movimientos contra la Intolerancia, Rais Fundación y ACCEM, entre otras.